
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Praça Minas Gerais, 89 - Centro - Mariana - MG - 35420.000 

WWW.camarademariana.mg.gov.br 

&- e 

3 vmía“X"&;í'!ªíÃ TURIA) 
AG RS 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA 
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE E 

QUATRO DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZENOVE (24-04-2019). 

Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às dezesseis horas 

e vinte e cinco minutos no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a Presidência do 

Vereador Edson Agostinho que contou com a presença dos demais Vereadores. 

O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número legal, em 

nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os trabalhos. O 

presidente consultou os vereadores se queriam fazer a leitura da Ata da Decima 

Primeira Reunião Ordinária, realizada no dia vinte e dois de abril mil e 

dezenove ou fazer alguma ressalva, não havendo manifestação contrária, ata 

foi aprovada por unanimidade. COMUNICAÇÃO: Leitura dos Projetos de 

Lei: Projeto de Lei nº 26/2019 (autoria do Prefeito Municipal). O presidente 

informou que devido ao fato da reunião passada ter sido encerrada por falta de 

quórum a reunião irá iniciar com a votação dos requerimentos da reunião 

anterior. Requerimentos: nº56/2019 Pela ordem o vereador Ronaldo justificou 

o requerimento tendo em vista a real situação do presidio local,onde foi recebida 

informações que tiveram alguns presidiários da cidade de Iltabirito que foram 

transferidos para o presídio do Municipio,entretanto o vereador comentou que 

fez o requerimento para esclarecer se há uma superlotação no presidio local, 

dizendo que essa e uma questão que preocupa o munícipe de Mariana, tendo 

em vista que se o presidio estiver superlotado, acaba por colocar a segurança 

da população em risco. Pela ordem o vereador Antônio Marcos, parabenizou o 

vereador Ronaldo Bento pelo requerimento, informando que esteve presente na 

operação de transferência, enfatizando que a cadeia do município está com um 

número de presidiários acima do permitido, e comentou que a chegada desses 

presos acaba por preocupar ainda mais a população. O presidente submeteu o 

requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por 

unanimidade. nº 61/2019 O presidente submeteu o requerimento em única 

discussão e votação sendo aprovado por unanimidade; nº 63/2019. Pela 

ordem o vereador Antônio Marcos, disse que fez o requerimento tendo em vista 

um acontecimento da escola do Distrito da Vargem, que ficou em média cinco 

dias sem aula devido a ameaças que foram feitas por um cidadão. Ressaltou 

que esse acontecimento causou um tumulto na escola e deixou toda a população 

do distrito muito preocupados. O vereador comentou ainda que se nota um certo 
descaso nas escolas dos distritos no quesito de segurança. Diante disso o 

vereador ressaltou a importância de se ter vigilantes nas escolas do município, 

para garantir a segurança dos alunos. Pela ordem o Vereador Juliano 

parabenizou o vereador Antonio Marcos pelo requerimento, informando que 

também recebeu questionamentos sobre o acontecimento na escola do Distrito 

da Vargem. O vereador disse que seria interessante se o município 
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disponibilizasse vigilantes para as escolas do Município, mas salienta que tendo 
em vista a dificuldade financeira em que o município passa, pode ser que não 
seja possível a contratação dos seguranças para atuarem nas escolas. O 
vereador então propõe que seja colocado interfones em todas as escolas do 
município, para que só pessoas autorizadas tenha acesso dentro das escolas. 
Pela ordem o vereador Bruno Mól, também parabenizou o vereador Antônio 
Marcos pelo requerimento, e salientou que nem os professores nem os alunos 
do distrito possuem segurança alguma dentro das escolas. Com a palavra o 
vereador João Bosco também comentou sobre a importância do requerimento 
enfatizando assim a importância da segurança dentro das escolas, 
principalmente as escolas do interior da cidade. O vereador comentou também 
que é necessário que se dê uma atenção para a estrutura da escola também. 
Pela ordem o edil José Jarbas, também comentou sobre a importância do 
projeto. Enfatizando assim a importância de se a realizar visitas nas escolas para 
analisarem essas e outras questões de necessidade nas escolas no município. 
Pela ordem o vereador João Bosco sugeriu que discuta com a secretaria de 
segurança e a secretaria de educação a possibilidade de direcionar um guarda 
municipal para ajudar na questão de segurança nas escolas. O presidente 
submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por 
unanimidade. nº 64/2019, O presidente submeteu o requerimento em única 
discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Leitura dos Pedidos 
de Providencias: nº 10/2019 (autoria do Vereador Marcelo Macedo); nº 11,12 
12019 (autoria do Vereador Antônio Marcos). Leitura dos Requerimentos: nº 
52/2019 (autoria do Vereador José Jarbas); nº 59/2019 (autoria do Vereador 
José Jarbas Ramos Filho) nº 60/2019 (autoria do Vereador José Jarbas Ramos 
Filho); nº 62/2019 (autoria dos Vereadores Juliano Vasconcelos, Gerson Cunha, 

Bruno Mól, Deyvson Ribeiro e José Jarbas Ramos Filho); nº 65/2019 (autoria do 

Vereador Ronaldo Bento); nº 66/2019 (autoria do Vereador Ronaldo Bento); nº 

67/2019 (autoria do Vereador Gerson Cunha); nº 68/2019 (autoria do Vereador 

Juliano Vasconcelos); nº 69/2019 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos); nº 

T0/2019 (autoria do Vereador Deyvson Ribeiro); nº 72/2019 (autoria do Vereador 
Antônio Marcos); nº 73/2019 (autoria do Vereador Antonio Marcos); nº 74/2019 
fautoria do Vereador Antônio Marcos); nº 75/2019 (autoria do Vereador Ronaldo 

Bento). LEITURA DAS MOÇÕES DE PESARES: Pelo passamento do Senhor 
Divino Roberto Duarte (autoria do vereador Bruno Mól) Pelo passamento do 
Senhor Senhor Evaldo Arimatéia de Castro Carneiro; (autoria de todos os 
veredor) Pelo passamento do Senhor Waldir Pinto, (autoria do vereador Bruno 

Mól!); pelo passamento do Senhor José Pedro Rodrigues,(autoria do vereador 
Juliano Vasconcelos); Pelo passamento da Senhora Lourdes de Paula,(autoria 
do vereador Marcelo Macedo). VOTAÇÃO: Pedidos de Providencias: 
nº11/2019. O presidente submeteu o pedido de providencia e uma única : 
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discursão e votação sendo aprovado por unanimidade. nº 12/2019 O 
presidente submeteu o pedido de providencia em uma única discursão e 
votação sendo aprovado por unanimidade. Pela ordem o vereador Antônio 
Marcos justificou os dois pedidos de providencia pela seguinte situação, no 
campo de Cachoeira de Brumado o refletor do campo girou para o outro lado o 
que dificulta a realização de partidas de futebol no período da noite. Comentou 
ainda sobre a mesma situação que ocorreu com um poste no distrito de Padre 
Viegas. O vereador então salientou a importância do setor de elétrica do 
município prestar a atendimento para o referido pedido. Pela ordem o vereador 

Geraldo Sales ratificou as falas o vereador Antônio Marcos, no que diz respeito 

a iluminação no distrito de Padre Viegas, disse ainda que também já tinha 

solicitado a secretaria para realizar uma indicação referente ao mesmo assunto, 

e que foi informado que já teriam feito o mesmo pedido. Prosseguindo o vereador 

informou que esteve conversando com o Luiz do setor de elétrica que informou 

que após a semana santa tomaria as providencias necessárias. Pela ordem o 

vereador Juliano parabenizou o vereador autor do pedido de providencia pela 

iniciativa, e informou que esteve no distrito de Padre Viegas e também observou 

a situação do poste, comentando que isso acaba por dificultar a realização de 

partidas no período da noite. nº10/2019 O presidente submeteu o pedido de 

providencia em uma única discursão e votação sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimentos: nº 52/2019 pela ordem o vereador José Jarbas 

comentou que esse e um dos requerimentos que não foram para o plenário na 

reunião anterior. Comentando então que fez o requerimento em decorrência do 

estado de calamidade que alarmou toda a comunidade de Mariana. O vereador 

então salientou a importância de levar as informações do requerimento para a 

população marianense. O presidente submeteu o requerimento em única 

discussão e votação sendo reprovado pelos vereadores Adimar, Cristiano 

Vilas Boas, Geraldo Sales, Ronaldo Bento,Gerson Cunha, Fernando Sampaio, 

João Bosco e Juliano. O vereador Marcelo se absteve do voto. Nº59/2019 O 

presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo 

reprovado pelos vereadores Adimar, Cristiano Vilas Boas, Geraldo Sales, 

Ronaldo Bento, Gerson Cunha, Fernando Sampaio, João Bosco e Juliano. Nº 

60/2019 O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação 

sendo reprovado pelos vereadores Adimar Cota, Cristiano Vilas Boas, Geraldo 

Sales, Ronaldo Bento, Gerson Cunha, Fernando Sampaio, João Bosco e 

Juliano. Nº 62/2019. O vereador Antônio Marcos parabenizou os vereadores 
autores do requerimento e salientou que a discussão sobre os eventos que 

ocorrem no centro histórico já é um tema debatido nesta Casa, enfatizando assim 

a importância de se discutir a realização dos eventos no centro histórico. Pela 

ordem o vereador Bruno também salientou a importância do requerimento, o 

vereador comentou ainda sobre um evento em que o vereador Juliano anunciou 


